

*D'offrir aux pécheurs la source et l'océan infini de la miséricorde. Et ce sont des retours imprévus, des conversions au dernier moment, avec de si surprenantes coïncidences qu'on ne se retient pas de crier au miracle.*

*De rendre fervents les tièdes et de conduire les fervents à une grande perfection. Et ce sont les progrès de la communion fréquente et ces merveilleuses ascensions d'âmes qui s'accomplissent à l'oeuvre du pain des pauvres, aux retraites fermées, et ne se terminent souvent qu'aux maisons d'études et de prière où se forment les prêtres et les religieux.*

*De bénir les maisons où l'image du Coeur adorable serait exposée et honorée.. A Saint-Sauveur et à Courville, ce sont toutes les maisons, et les magasins, et les ateliers: aussi y descend-il d'extraordinaires bénédictions.*

*De donner aux prêtres le talent de toucher les coeurs les plus endurcis. Et des apôtres du Sacré-Coeur, avec des qualités humaines assurément précieuses, mais point si supérieures, voient tous les coeurs subir leur action.*

*De ne pas laisser mourir dans sa disgrâce ceux qui communieront neuf premiers vendredis de suite. Et les dévots du Sacré-Coeur, fidèles à contenter son désir, font des morts de prédestinés.*

*Enfin d'inscrire ineffaçablement dans ce Coeur les noms de ceux qui en propageront l'amour. C'est la prime promise à ceux qui, encouragés par ces récits, voudront répandre et développer autour d'eux la dévotion au Coeur de Jésus.*